

正しく 強く 美しく

校長室だより No. 10 令和6年10月1日 豊橋市立南稜中学校

新人戦頑張りました

9月21日(土)28日(土)に行われた新人戦では、1.2年生がもっている力を十分発揮し てプレーすることができました。一生懸命頑張る姿が素晴らしかったです。

多くの入賞を果たすことができました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。

■陸上競技 ブラッドリーさん 2年女子100m 3位、200m 3位

低学年女子4×100mR優勝(石川さん、加村さん、大塚さん、小川さん)

川井さん 1年男子1500m 優勝

■男子ソフトテニス A チーム 3 位

> Aチーム 南部中B、吉田方中Aに勝利、豊城中Aに惜敗、吉田方中Bに勝利

Bチーム 豊城中Bに勝利、青陵中Aに惜敗

■女子ソフトテニス A チーム準優勝 Aチーム 青陵中、東陵中、豊城中、南陽中に勝利、章南中に惜敗

Bチーム 東陽中に惜敗

■男子バレーボール 低学年の部 準優勝 学校代表 中部中に惜敗

低学年の部 高豊中、南部中に勝利、二川中に惜敗 学校代表の部3位 低学年の部 準優勝 ■女子バレーボール

学校代表 南陽中、二川中、牟呂中に勝利、髙豊中、高師台中に惜敗 南陽中に勝利、吉田方中に惜敗 低学年の部

■男子バスケットボール 豊岡中に惜敗

■女子バスケットボール 3位 二川中、豊岡中に勝利、吉田方中、青陵中に惜敗

■ソフトボール 南部中に惜敗、高師台中に惜敗 ■ハンドボール 中部中に惜敗

■野球 五並中に惜敗

■弓道 男子団体 · 個人戦惜敗 女子団体 · 個人戦惜敗

■卓球 女子団体3位 (予選3位通過) 豊橋吹奏楽祭で演奏しました ■吹奏楽

第3回テストに向けて(10月8日(火)・9日(水))

10月8日(火)から第3回テストが行われます。3年生は、 いよいよ「進路」を意識したテストになります。1,2年生は、日 ごろの学習の取り組みを試すテストです。このテスト週間をうまく 利用して、「自分の限界にチャレンジする」ことが大切です。



毎回お伝えしますが、キーワードは「繰り返し」です。私の経験で、テスト範囲の 「教科書」を繰り返し読むことや「プリント」の問題を繰り返しやり直してみるとい うような、「繰り返し」取り組むことが理解を深めることに効果的でした。とにかく 3回以上「繰り返す」ことです。これに加えて学習時間の面でも挑戦してみてください。 ここからの頑張りが大切です。保護者の皆様も、お子さんのがんばりを後押しして いただいて、充実したテスト週間を過ごせるようにお願いいたします。

学校をよりよくしたい!18名が立候補した生徒会役員選挙!

9月26日(木)後期生徒会選挙が行われました。 「みんなの笑顔をつくりたい」「豊橋一の挨拶を示した い」「自分たちの学校生活を自分たちの手でよりよくし たい」「ハッピーボックスでみんなの意見を取り入れた い」「ボランティアを広めたい」「授業に集中したい」 「1分前着席を徹底したい」「地域にも認められる南稜 中を目ざしたい」など、18名の候補者が思いを語っ てくれた、素晴らしい立会演説会でした。

